

opusdei.org

Neuvaine à plusieurs reprises

A., Pologne

27 août 2015

J'ai fait la neuvaine du travail à saint Josémaria et au bout de deux mois, j'ai trouvé un emploi. Ceci dit, il me fallait trouver un poste plus intéressant et après un an et demi, j'y suis arrivé. J'ai donc continué de faire cette neuvaine pour rendre grâces pour le travail et pour demander l'aide à bien le faire. J'avoue que par la suite j'eus de nombreux soucis et que la neuvaine

m'aida toujours à les surmonter.
Mon contrat était à durée déterminée
et il vient d'être renouvelé. Je suis
sûr que mon incessante prière va
être exaucée pour un bon contrat à
durée indéterminée.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/neuvaine-a-
plusieurs-reprises/](https://opusdei.org/fr-fr/article/neuvaine-a-plusieurs-reprises/) (16 juin 2025)